

バスは行く!

報告が遅くなっているうちに15回目と16回目のバスハイクに行っていました。

第15回～虹の松原と唐津の旅～

2006年5月17日 参加者 28名
スタッフ12名



第15回は風光明媚な虹の松原と唐津へ行ってきました。

当日はあいにくの天気でしたが、唐津シーサイドホテルではイカの活き作りをはじめ、本場玄界灘の海の幸を堪能! 宴会ではカラオケで盛り上がり、酸素を吸いながら玄界灘が一望のお風呂もゆっくりと楽しむことができました。



宴会ではカラオケ熱唱!



名物イカの活き作り



酸素を吸いながらゆっくりお風呂
大池理学療法士も一緒にです



残念ながら最後の参加となった
前理事長

第16回～九州国立博物館（大宰府）の旅～

2006年10月25日 参加者 18名
スタッフ10名

第16回はオープン以来、再度訪れたい観光施設ナンバーワンといわれる、今大人気の九州国立博物館に行ってきました。

博物館内はとても広く、とても一日で回りきれないたくさんの展示物があり、少々疲れましたがとても楽しく勉強?することができました。

お昼は以前にも利用した二日市温泉大丸別荘。そしてお土産は・・・大宰府ということでもちろん梅が枝餅! ダンボール何箱にもなりました。今回もたくさんのお土産とたくさん笑顔を持ち帰ることができました。



大同商会さんの酸素サポートで
旅行中も安心です。



九州国際博物館の特徴的な壁面ガラスの前で記念写真



國本医師、看護師がしっかりとサポート